

#27645

Billon Antoninian Aurelianus 270-275.n.Chr. Fortuna Redux



Restzeit Mittwoch, 20. September 2023 21:50:02

Sofortkauf 65,00 CHF

Versandkosten Abholung Gratis
2,50 CHF Inland
Kein Internationaler Versand
Neu ab 2022. Versand A-Post Schweiz ab 2.50.- CHF. Versand Deutschland A-Post ab 8.- CHF. Andere Länder auf Anfrage!!! Bitte Informieren sie sich über die Zollgebühren und Zollbestimmungen ihres Landes vielen Dank für ihr Verständnis. Für weitere Infos unter: paxaugusti-spqr-fabia@bluewin.ch. Der Käufer trägt das Risiko des A-Post Versand. Auf Anfrage auch eingeschrieben möglich, www.classic-numismatik-fabiano.com / www.classic-numismatik-fabia-artefakten.ch. Für Auslandssendungen gibt es ab 1.1.2020 eine einheitliche Online-Waren-Deklaration. Dafür fällt

Billon Antoninian Aurelianus 270-275.n.Chr, geprägt um circa ?? 272-274.n.Chr. NIMP AVRELIANVS AVG Büste gepanzert und drapiert, des Aurelianus mit Strahlenkrone nach rechts. Revers: FORTVNA REDVX / QI Im Abschnitt Q. Fortuna Redux nach links sitzend, in der linken Hand Füllhorn haltend, mit der rechten Steuerruder, an ihrer Seite grosses Rad. Gewicht circa: 3.7gr, und etwa Durchmesser: 21-22mm. Erhaltung circa SS = Sehr Schön. Referenz Nummern: ?? Göbl/MIR 47 Tf. 12,66c (4. Em.) oder ROME 10./159 - RIC 5-17128 - LV.1048 - Göbl66 c4 - La Venèra. II.1/3264 - C.95. Officine: 3e. Garantiere die Echtheit der Münze, da der Vorbesitzer der Fachmann, dies auch getan hat. Schätzwert im sehr Schlechtem Zustand 60.- Euro. Aber dieses Stück ist schöner als dieses für 60.- Euro. Im Abschnitt Q im Buch Katalog Römische Münzen von Ralph Kankelfitz = Rom, Ostia und Treveri, und Ticinum. Die Münze wurde vor XXX Jahren beim Numismatiker gekauft mit Falsche Beschreibung Prägeort Siscia mit Q unmöglich, eigentlich wäre der Q für Ostia bestimmt. Rom hätte REP- Q. Mailand hat auch eigentlich auf der Liste kein Q. Info ohne Gewähr.

Historischer Hintergrund wurde mit Google Übersetzer Übersetzt: (07 / 270-09 / 275) Lucius Domitius AURELIANUS. Aurelian wurde ungefähr 207 in Sirmium geboren. Nach einer bemerkenswerten militärischen Karriere wurde er nach dem Tod von Claudius II. Zum August Sirmium ernannt und blieb nach dem Selbstmord von Quintillus alleiniger Kaiser. Er traf die schmerzhaft Entscheidung, Dacia 271 zu verlassen, und griff dann Zenobia Vaballath an, indem er 272 Palmyra eroberte. Dann begann er mit der Rückeroberung des Reiches und eroberte Gallien Tetricus in Chalons-sur-Marne. Er triumphiert in Rom und gibt Leben, um seine Gefangenenmarke zu retten. Er wurde ermordet, als er eine Kampagne gegen die Sassaniden zur Rückeroberung Mesopotamiens vorbereitete. Quelle Internet für Wissenschaftliche zwecke. Info ohne Gewähr.

